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SÚMULA DA 162ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO PERMANENTE  1 

DE EDUCAÇÃO E ATRIBUIÇÃO PROFISSIONAL (CEAP) – EXERCÍCIO 2022 2 

 3 

Data: 02 de agosto de 2022. 4 

Local: Sede Angélica – Avenida Angélica, 2364. 5 

Início: 13h45 6 

Término: 15h15 7 

 8 

Presenças: Eng. Mec. Airton Nabarrete, Eng. Eletric. e Eng. Seg. Trab. Alceu 9 

Ferreira Alves, Eng. Quim. Elias Basile Tambourgi, Eng. Civ. e Geol. Fábio Augusto 10 

Gomes Vieira Reis, Eng. Civ. Lucas Rodrigo Miranda, Eng. Agr. Marco Antonio 11 

Tecchio, Eng. Cartog. Paulo de Oliveira Camargo e Eng. Ind. Eletric. e Eng. Seg. 12 

Trab. Ricardo de Deus Carvalhal. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-13 

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 14 

Ausências justificadas: Não houve. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-15 

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 16 

Falta: Não houve. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-17 

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 18 

Apoio Técnico: Hugo Leonardo Ribeiro Branco Dragone, Assistente Técnico/GAC 19 

1/SUPCOL. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-20 

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 21 

O Sr. Coordenador, Eng. Mec. Airton Nabarrete, deu início à reunião, agradecendo 22 

pela presença de todos. Passou imediatamente ao Item I – Verificação do 23 

quórum, sendo constatado o quórum regimental. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-24 

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-25 

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 26 

Item II - Leitura, discussão e aprovação da Súmula da 161ª reunião, de 27 

05.07.2022 - Dispensada a leitura, em razão do envio antecipado, a súmula foi 28 

aprovada por unanimidade. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-29 

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 30 

Item III – Leitura de extrato de correspondências recebidas e expedidas. -.-31 

Não houve. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-32 

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 33 

Item IV – Julgamento de processos. –.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.   34 

Não houve. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-35 

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 36 

Item V – Outros assuntos: -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 37 

O Coordenador Airton Nabarrete informou que o processo C-625/2007 que trata do 38 

Regulamento Interno da CEAP foi apreciado na Reunião Plenária de 21/07/2022 e 39 

que o Regulamento Interno foi aprovado. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 40 

O Conselheiro Fábio Augusto Gomes Vieira Reis se manifestou demonstrando sua 41 

preocupação sobre a falta de manifestação do CREA-SP a respeito do Projeto de Lei 42 

nº 1.024 que está em tramitação na Câmara dos Deputados. Fez uma breve 43 

explanação sobre os principais pontos de alteração da Lei nº 5.194/66 e informou 44 

que a Federação Brasileira do Geólogos – FEBRAGEO – tem discutido esse assunto 45 

junto com a Federação Nacional das Associações Profissionais de Geógrafos – 46 
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FENAGEO -  e a Sociedade Brasileira de Meteorologia – SBMET - e tem feito gestão 1 

junto à Câmara dos Deputados para tentar corrigir os principais equívocos do 2 

projeto. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 3 

O Coordenador Airton Nabarrete se comprometeu a levar o assunto à Comissão 4 

Temática de Harmonização entre Conselhos do Confea. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 5 

O Geólogo Sebastião Gomes de Carvalho comentou que em 2017, quando era 6 

Conselheiro do CREA-SP, foi criada uma comissão para elaboração do Curso de 7 

Inovação Tecnológica para Engenheiros. O curso foi criado e foi um sucesso dando 8 

origem a diversas startups. Hoje tem uma 2ª. Versão feita toda pelo CREA-SP que 9 

está sendo divulgada para as universidades. O CREA-SP está discutindo a 10 

implementação de um convênio com o SENAI para divulgação nacional. A idéia é 11 

repassar o conteúdo desse curso para todas as Instituições de Ensino Superior do 12 

Estado de São Paulo. O Geólogo Sebastião Gomes de Carvalho solicitou a ajuda dos 13 

membros da CEAP para divulgação em suas universidades. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 14 

-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 15 

Item VI – Comunicados. –.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 16 

VI.I – Participação na Comissão Temática de Harmonização entre Conselhos 17 

do Confea. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 18 

O Coordenador Airton Nabarrete explicou que a principal discussão é o 19 

enfrentamento ao CFT e lembrou da aproximação realizada junto a outros Conselhos. 20 

Por fim, mencionou que há um projeto de lei tramitando na Câmara dos Deputados 21 

com o objetivo de sustar a Resolução nº 051 do CAU que, no entendimento do 22 

Confea extrapola as atribuições dos Arquitetos. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-23 

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 24 

VI.II – Projetos legislativos em discussão na CEAP do Confea. -.-.-.-.-.-.-.-.-.- 25 

O Coordenador Airton Nabarrete deu conhecimento do Projeto Decreto Lei nº 26 

304/2020 que susta dispositivos da Resolução nº 101, de 4 junho de 2020, que 27 

disciplina e orienta as prerrogativas e atribuições dos Técnicos Industriais com 28 

habilitação em Mecânica que atualmente se encontra na Comissão de Trabalho, de 29 

Administração e Serviço Público da Câmara dos Deputados tendo como relator 30 

designado o Deputado Luiz Carlos Motta do PL-SP. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 31 

-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 32 

Nada mais havendo a ser tratado, o Coordenador Airton Nabarrete, agradeceu a 33 

todos e deu por encerrada a reunião.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 34 

 35 

 36 

 37 

Eng. Mec. Airton Nabarrete 38 

Coordenador da Comissão Permanente de Educação e 39 

Atribuição Profissional – CEAP 40 

 41 

 42 

 43 

Súmula aprovada na Reunião de 06 de setembro de 2022. 44 


